

Miguel Diaz-Canel préside une réunion du Groupe gouvernemental d'appui à la capitale



La Havane, 25 juin, (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Miguel Diaz-Canel, a présidé cette fin de semaine une réunion du Groupe gouvernemental d'appui à notre capitale.

Reynaldo Zapata, président de l'Assemblée provinciale du Pouvoir Populaire à La Havane, a rendu compte de l'accomplissement des décisions prises lors de la réunion précédente.

Il a souligné entre autres l'importation d'équipements et de pièces nécessaires pour le programme de réparation d'ascenseurs, de ponts et chaussées et pour l'entretien de grands édifices.

Les participants ont longuement débattu de la vente de matériaux de la construction, une question de grand impact sur la population qui a fait l'objet de bon nombre d'actions de contrôle ces derniers jours.

Ces actions ont détecté des irrégularités dont l'altération de prix et la thésaurisation de produits, entre autres.

Les participants se sont prononcés pour la pratique systématique des inspections surprise.

A ce sujet, Miguel Diaz-Canel a insisté sur la pratique de ces actions afin d'en finir avec l'impunité.

«Nous ne pouvons pas permettre que des personnes sans scrupules tirent profit des efforts que consent l'État cubain pour aider les familles à la réparation et à la construction de leur logement» a-t-il relevé.

La réunion a également débattu de la situation de la voirie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165450-miguel-diaz-canel-preside-une-reunion-du-groupe-gouvernemental-dappui-a-la-capitale>



Radio Habana Cuba